

Wohnprojekt des Vereins Inklusiv Wohnen Aachen e.V.; Projektvorstellung

Beratungsreihenfolge

Datum	Gremium
20.02.2024	Inklusionsbeirat (Kenntnisnahme)

Sachlage leicht verständlich

Der Verein Inklusiv Wohnen Aachen e.V. hat ein Wohnprojekt.

Das Projekt ist für Menschen mit und ohne Behinderung.

Die Menschen können in dem Projekt selbstbestimmt leben.

In dem Projekt gibt es verschiedene Wohnungen.

Zum Beispiel:

- Wohn·gemeinschaften

In einer Wohn·gemeinschaft wohnen Menschen zusammen.

Die Menschen sind zum Beispiel Studenten.

Oder die Menschen haben eine Behinderung.

Die Studenten helfen den Menschen mit Behinderung im Haushalt.

Und die Studenten begleiten die Menschen mit Behinderung bei Aktivitäten.

Im Inklusions·beirat wird das Projekt vorgestellt.

Sachlage

Das, vom Verein Inklusiv Wohnen Aachen e.V. initiierte, Wohnprojekt für Menschen mit und ohne Beeinträchtigung wurde kürzlich fertiggestellt.

Mit dem Bau wird für Menschen mit unterschiedlichen geistigen und körperlichen Einschränkungen die Möglichkeit geschaffen, auch außerhalb von Wohnheimen und dem eigenen Elternhaus, möglichst selbstbestimmt zu leben.

Die Wohneinheiten setzen sich u.a. aus Wohngemeinschaften zusammen, in denen Studierende und Menschen mit Beeinträchtigungen zusammenwohnen. Die Studierenden helfen bei anfallenden Tätigkeiten im Haushalt oder begleiten Unternehmungen und erhalten dafür einen Ausgleich.

Frau Holper vom Verein Inklusiv Wohnen Aachen e.V. wird das Projekt im Inklusionsbeirat vorstellen.

Auswirkungen auf die Stärkung der Inklusion

Dieses Projekt trägt in seiner Ausrichtung zur Stärkung der Inklusion in der

StädteRegion Aachen bei, indem es Menschen mit Beeinträchtigungen die Möglichkeit bietet, eine neue Wohnform zu wählen, die ein hohes Maß an Selbstständigkeit bietet.

Im Auftrag:
gez. Dr. Ziemons

Anlage/n
Keine